

Cuba dénonce les actions de Washington qui menacent la paix dans la région



La Havane, 22 mai, (RHC).- Cuba a dénoncé ce mardi à La Havane les actions de Washington qui menacent la paix dans la région.

A l'ouverture de la 18e session du Conseil politique de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a lancé un appel à l'unité et à la mobilisation face à l'escalade d'actions interventionnistes de la part de Washington dans le cadre de la réactivation de la doctrine Monroe. Cette doctrine vise, rappelons-le, à faire de l'Amérique Latine et des Caraïbes, l'arrière-cour des États-Unis.

Le chef de la diplomatie cubaine a dénoncé la préparation d'une intervention militaire au Venezuela et il a signalé que la menace du recours à la force contre ce pays sud-américain s'avère aujourd'hui le plus grand danger pour la sécurité en Amérique Latine et il a cité les sabotages, les agressions et les sanctions contre le Venezuela.

«Suite aux échecs de la stratégie de Washington contre le Venezuela, il faudra unir davantage nos forces, d'abord pour dénoncer les menaces contre cette République sœur et défendre la paix dans notre

région, dans notre hémisphère et dans le monde, pour éviter une autre aventure militaire impérialiste dans la région, pour encourager les initiatives promouvant le dialogue respectueux basé sur l'égalité souveraine et sur le respect absolu de l'indépendance et la libre détermination avec le gouvernement de la République bolivarienne du Venezuela. »

Le chef de la diplomatie cubaine a également appelé les pays membres de l'ALBA à redoubler d'efforts dans un autre front:

Pour nous opposer aux mesures coercitives unilatérales qui violent le droit international, qui manquent totalement de légalité et qui provoquent de graves conséquences et des dommages humains à nos frères vénézuéliens, »

Bruno Rodríguez a exprimé le soutien de l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples à l'initiative de dialogue pour le Venezuela avancée par le Mexique, la CARICOM, la Communauté caribéenne et l'Uruguay, connue comme Mécanisme de Montevideo.

Il a d'autre part qualifié d'admirable la résistance du peuple vénézuélien.

«La résistance du peuple bolivarien a été admirable tout le long de cette année de fortes pressions, de menaces, d'agressions et de sanctions économiques et financières.

Cuba a publiquement déclaré et à maintes reprises, que les coopérants cubains qui s'acquittent des missions humanitaires au Venezuela comme d'autres milliers le font dans 83 autres nations, continueront à prêter leurs services et seront aux côtés du peuple vénézuélien.»

Le chef de la diplomatie cubaine a également condamné les mesures appliquées contre des pays des Caraïbes accusés d'être des paradis fiscaux non coopératifs et les méthodes utilisées pour déstabiliser et renverser au Nicaragua le gouvernement légitimement élu aux urnes.

Il a d'autre part fustigé le renforcement du blocus nord-américain suite notamment à l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton.

«Nous sommes réunis au moment où l'on renforce le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba. La récente décision de permettre des poursuites judiciaires contre des entités cubaines et étrangères devant des tribunaux étasuniens constitue une mesure arbitraire et une offense à la souveraineté d'autres pays.

Notre peuple renforcera son unité contre la loi Helms-Burton et contre le blocus dans son ensemble et il comptera sur la solidarité de tous les peuples du monde.

Face aux sanctions supplémentaires annoncées au mois d'avril dans d'autres domaines et dans le but d'asphyxier l'économie cubaine et de dresser de nouveaux obstacles à son développement, bon nombre de voix se lèvent sur la Planète, au sein même des États-Unis et en particulier chez les Cubains qui résident dans ce pays. »

Le ministre cubain des Affaires étrangères a avancé que cette année Cuba présentera une nouvelle fois devant l'Assemblée générale de l'ONU son projet de résolution demandant la levée du blocus étasunien.

« L'ALBA reste et restera toujours un foyer de résistance à la vague impérialiste et néo-libérale soulevée dans la région » a souligné le chef de la diplomatie cubaine à l'inauguration de la 18e réunion du Conseil politique de cette organisation d'intégration solidaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191429-cuba-denonce-les-actions-de-washington-qui-menacent-la-paix-dans-la-region>



Radio Habana Cuba